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７月６日（金）、長崎市の県勤労福祉会館において、第１９回長事研セミナーと第２０回総会を開催しました。長

事研セミナーには、悪天候にもかかわらず、県内外から１４０名を超える参加がありました。 

 総会報告  

議事運営委員に宮下さん（長崎支部）、議長団に水口さん（西彼支部）と大隈さん（北松支部）が選出され、事前

に全会員へ送付されていた議案書2ページ目の総会次第にそって、議事の協議・決議が行われました。提案された議

事は、全て提案どおり可決・承認されました。詳細については、各支部代議員にお尋ねください。 

 長事研セミナー報告  

セミナー内容につきましては、長事研ｗｅｂに概要を掲載していますのでご覧ください。以下は、参加者アンケー

トの結果です。ご回答くださった皆様、ありがとうございました。次年度の参考とさせていただきます。                                                                                                                              

 
・定数の話はたいへんよかったです。 

・文科省の施策を聞くことができて有意義であった。 

・今後の自分自身の働き方を考えさせられる内容であ

った。 

 
・学校事務職員として主体的に変革に関わっていく必

要があると思った。 

・「未来の学校」に対する考えがガラッと変わるよいセ

ミナーでした。 

・事務をつかさどる２年目のセミナーに相応しいもの

であった。 

 

 

・とても楽しく、またいろいろと考えさせられる事も

多い内容でした。 

・もう少しインパクトのある話が聞けるとよかった。 

・適切な人選だったと思います。お互いのためにもよ

かったと思います。 

・仕事の中に楽しみを見つける。仕事を追いかけるな

ど心に残る言葉がありました。 
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・経験が聞けて、とても考えさせられました。そのこ

とで意見交換などを行っても楽しそうでした。 

 
 

 
・事務職員が、コミュニティスクールの事務局担当に

必然的に位置づけられるようになればいいと思って

います。 

・コミュニティスクールになじみがなかったので、難

しかったです。 

・わかりやすく、すばらしい内容でした。もっと多く

の方に聞いていただきたいと思いました。 

・私は事務経験が浅いこともあり、非常に難しい内容

だと感じた。 

・若い世代の方が積極的に関わっておられて頼もしく

感じました。 

・とても素晴らしい発表でした。若い人のことを考え

ていることも素晴らしい！ 

 

 

 
・講師の方がとてもフレッシュでものの見方等に好感

がもてました。 

・学校現場の課題の多さを改めて実感した。今の私に

できることは少ないが、日頃の業務を見直し工夫し

ていきたいと思う。 

・最初の講師経歴の話は、大変興味深く拝聴いたしま

した。 

・文科省の取り組みについて詳しく聞くことができて

大変勉強になった。 

・事務職員を後押ししてくださる文科省の姿がみられ

てよかった。 

・これから先、事務職員に求められることは大きくな

ると感じた。 

 

 
 

今後の予定 

9月 7日(金) 第 21回九事研役員研修会 

10月  第２回理事会、評議員会及び役員研

修会 

2月 22日(金) 全事研セミナー 

3月  第３回理事会、評議員会 
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